

2021年12月14日(火)

3年生「CDE組 武蔵野消防署見学」

先週の金曜日、武蔵野消防署の見学に行ってきました。消防署では2つのグループに分かれ庁舎内と消防車を見学しました。消防署の中の事務室では、オレンジ色・青色・灰色の服、制服の人などそれぞれの役割について知りました。その後、消防署の裏庭へ出ると大きなはしご車がありました。なにが起こるのか見守っていると、はしごが伸び、点検が始まりました。本や写真で見たことがあったはしご車も、実際に見ると迫力があり、みんな目をキラキラと輝かせていました。武蔵野消防署のはしご車は最長40mまで伸ばすことができ、近隣の市と比べると大きいです。はしご車を見たあとは、普段入ることができない仮眠室や食堂を見て回りました。私たちが寝ているときも通報があったらすぐにつけかけられるように、仮眠をとって備えていることを知りました。消防車や救急車、指揮隊が乗る車などをじっくり見た後は、消防隊員さんが出動するまでの準備(着替え)も間近で見学し、その速さに一同驚愕していました。

消防署までの移動の際も、よく周りを見て安全に行動することができました。小学校に帰ってからは「着替えが早かったな〜」「救急車がかっこよかった」など、楽しく学ぶことができた様子が伝わってきました。

武蔵野消防署のみなさま、お忙しい中見学させていただきありがとうございました。

